
Protokoll der AStA-Sitzung vom 8.07.2025

Anwesend AStA: Ref. Hochschulpolitik, Ref. Digitales, Ref. Vielfalt, Ref. Nachhaltigkeit, 
Ref. International Students, Ref. Finanzen (ab 18.39 Uhr), Ref. EUt+ (ab 
18.39 Uhr)

Anwesend AGs: Design, Eventmanagement
Gäst*innen: Sebastian, Ralph (Listensprecher C.A.T.S), Katharina (StuPa-Präsidium)
Beginn: 18.34 Uhr – der AStA ist beschlussfähig

18.39 Uhr – die Ref. Finanzen und EUt+ kommen => 7 Referate

0. Gäst*innen
a) Ralph

 Vorstellung eines Antrages der Liste C.A.T.S. im kommenden StuPa und 
Beantwortung von Fragen

 Vorstellung eines Antrages der FS-Räte für die EWO-Party im kommenden StuPa und 
Beantwortung von Fragen
 Kritikpunkte u.a. dass AStA alle Kosten tragen soll, aber nicht mit erwähnt wird 

sowie fehlende finanzielle Beteiligung der FS-Räte

1. Protokollgenehmigung vom 1.07.2025
 ohne Änderungen mit 6 Ja und 1 Abwesenheit genehmigt

2. Anträge & Finanzanträge
a) Ref. EUt+

 Antrag auf Bahncard 2. Klasse für Referent für Fahrten Vernetzungstreffen etc.
 Diskussion ob BC50 oder BC25, vorsorglicher Antrag für zukünftige Fahrten
 Abstimmung über Kostenübernahme einer BC25 2. Klasse für 1 Jahr => mit 6 Ja und 1 

Abwesenheit angenommen

b) Ref. Vielfalt
 Abstimmung über einen Antrag bis 150 EUR für Druckkosten kleiner Flyer für 

Studierende mit Erfahrungen von Diskriminierungen  im Hochschulkontext und dem 
Referat als Kontaktstelle => mit 7 Ja einstimmig genehmigt

3. Berichte & Projekte des AStA
a) Ref. Vielfalt

 am 22.07.2025 um 14 Uhr Treffen im AStA mit International Office zu Housing für 
Studierende, insbesondere internationale Studierende

b) fzs-Mitgliederversammlung
 gibt es im AStA Interessierte? ansonsten Nachfrage im StuPa oder FS-Räte

c) Ref. Hochschulpolitik
 Info, dass am Freitag FS-Konferenz am Campus Dieburg 
 wegen Mail vom Studierendenwerk Darmstadt wg. Bitte um Beteiligung an Doppelter 

Wesentlichkeitsanalyse des Studierendenwerks – Rückmeldung einer Beteiligung der 
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Protokoll der AStA-Sitzung vom 8.07.2025

Referate Finanzen, Digitales, Vielfalt, Nachhaltigkeit und Hochschulpolitik
 Anfrage eines StuPa-Menschen wg. personeller Kapazitäten im AStA für Etablierung 

Hilfskräfterat bis zu den nächsten Wahlen im Juli 2026, ansonsten Antrag im StuPa 
auf Stelle
 Diskussion des Themas, u.a. Erstellung eines Konzepts, Bewerbung des 

Hilfskräfterats, Bewerbung der Wahl, Organisatorische Betreuung, Anlaufstelle 
für Rückfragen und bei Problemen => gehört thematisch in das Aufgabengebiet 
des noch zu besetzenden Referates Hochschuldemokratie und übersteigt aktuelle 
Kapazitäten der AStA-Referent*innen

 Thema der unbesetzten Referate auch auf FS-Konferenz thematisieren
 Materialien für Demo etc. auch zwischenlagern
 Informationen aktueller Stand Hochschulpakt

 die Stellungnahme des Senats wurde auf h_da-Webseite gestellt
 Bericht von der Demo am 8.07.2025 in Darmstadt
 am kommenden Dienstag Treffen der Senate mit Minister in Wiesbaden – dazu 

parallel Demo geplant 
 Vorstellung der geplanten Zahlen für die h_da: steht im Vergleich zu den anderen 

Hochschulen ganz gut da; das Präsidium würde eine schnelle Unterschrift 
bevorzugen, da sie davon ausgehen, dass bei längeren Nachverhandlungen evtl. 
das Thema Umverteilung der Gelder nach neuen Kennzahlen angesprochen wird 

c) Ref. EUt+
 3 Karten an Studierende zu vergeben für das Untold-Festival in Rumänien, zur 

Verfügung gestellt von Eut+-Partnerhochschule – Kostenübernahme für Eintritt und 
Unterkunft, Anreise und Verpflegung sind selber zu tragen => auf FS-Konferenz 
informieren

4. Interner Arbeitsteil des AStA

Ende 20.50 Uhr
Protokoll: Anke
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